



木々の葉が落ち、ひなたが増えました。子どもたちは晩秋の柔らかい日を浴びて、元気に遊んでいます。朝晩はめっきり寒くなりました。感染症も流行ってくる時期ですので、体調を崩さないようにしていきましょう。



11月の様子

芋ほり、蕎麦打ち、茶道と様々な行事がありました。『食』に関する行事が多く、色々な視点から食と触れ合いました。当たり前で接してきた食を生み出すことの大変さや、喜び、楽しさ、また食を豊かに楽しむ文化に触れ、どの行事もよい

経験になりました。



すもう大会に向けての練習では、男の子だけでなく女の子も競争心を出して取り組みました。勝ったり負けたりする中で気持ちの変化を体験し、感情を表に出すだけでなく、“堪える”姿もありました。また、勝ちたい気持ちより強くなりたい気持ちが高まり、自分より強いであろう相手に勝負を申し込むなど、感心させられる心の動きも見られました。様々な行事を通して、一つ一つしっかり成長してくれています。卒園まであと4か月。みんなの成長を楽しみに、これからも過ごしたいと思います。



エピソード記録

*すもう練習で…

トーナメント形式で試合をした後、好きなお友だちを指名して取組をしています。この日は何度も色々な子と取組をしました、一番すもうが強い A 君。B 君は敵わないと理解しながらも、A 君に何度も取組を申し込みます。めげずにまた取組をしたいと保育者にアピールする B 君。

山口 『じゃあ B 君、次は誰としたい?』

A 君 『わかっとるって! 僕とやろ?』

B 君 『えー! いや、もう今度は違うんやー。』

(でも、やる気満々の A 君)

B 君 『…わかった! じゃあもう一回しよ。…勝てるかなあ。』

A 君 『よっしゃー!!』



A 君の気持ちを汲んで、取組をした B 君。でも嫌々ではありませんでした。2 人とも笑いながら、でも取り組みが始まると真剣に試合をし、試合が終わるとまた笑顔。2 人とも勝ち負けにこだわっていませんでした。その姿が本当に楽しそうで、とても印象に残っています。

“男同士の友情”が育まれているんですね。



12月の予定

※忘れ物等がないように、ご確認ください!!

- 12月10日(月) 体操教室 体操服をお持ち下さい。
- 12月21日(金) お誕生会
- 12月25日(火) クリスマス会
- 12月26日(水) 餅つき大会 エプロン・三角巾・マスクをお持ち下さい。
- 12月29日(土)~1月4日(金) 冬休み(1月7日(月)が始業式です)

